
EL QUE SUSCRIBE LIC. ARTURO CALDERON RUEDA, QUIEN ACTÙA EN FUNCIONES DE 

SECRETARIO DE GOBIERNO MUNICIPAL DE MIGUEL AUZA, ZACATECAS, POR MEDIO DEL 

PRESENTE 

HAGO CONSTAR Y CERTIFICO: 

 Que en la Sesión ordinaria de Cabildo, celebrada el 14 de Enero  de 2023; quedó 

agendado entre los puntos del orden del día y aprobado por la asistencia de los doce 

integrantes  miembros del H. Ayuntamiento:  

Relativo a: 

 PUNTO NÚMERO SEXTO: ANÁLISIS, DISCUSIÓN Y APROBACIÓN EN SU CASO DEL PAGO DE 

PASIVOS CON RECURSOS DEL FONDO IV POR LA CANTIDAD DE $786,545.95 SON SEISCIENTOS 

OCHENTA Y SEIS MIL QUINIENTOS CUARENTA Y CINCO PESOS 95/00 MONEDA NACIONAL CON 

RECURSOS DEL FONDO IV. 

 

 PRESIDENTE MVZ. ARMANDO PERALES GANDARA, a favor  

 SINDICA SHIOMARA SORIA GIACOMAN, a favor  

 REGIDOR C. JOSE DANTE HERNANDEZ ARREDONDO, a favor  

 REGIDOR URIEL HERNANDEZ CASTAÑEDA PRESENTE,  a favor  

 REGIDORA MARIA LUISA AGUILAR ESPINO, a favor 

 REGIDOR C. JAIRO MISAEL IBAÑEZ CASTAÑEDA PRESENTE, a favor  

 REGIDORA ALONRA MELISA SANDOVAL VAZQUEZ,  a favor  

 REGIDORA MARIA IMELDA BOCARDO GAMON, a favor  

 REGIDORA DAMARA DAYRA RIVAS SANCHES PRESENTE, a favor.  

 REGIDORA LIC. BLANCA LARYSSA NORMAN ESTRADA,  a favor  

 REGIDORA LIC. MARTHA SUSANA YAÑEZ IBAÑES, de hecho si ponemos un acuerdo de 

cabildo y de verdad, somos un cuerpo colegiado, no venimos a la escuela y cada quien se 

sienta donde quiere, el tema que nosotros hayamos comenzado con esto , es porque de 

verdad no es que se nos ocurra ni queramos mortificar a nadie, de verdad y debe de 

comenzar por el presidente la votación por que luego nos perdemos al momento de dar la 

lectura, el acta al darle lectura, a lo mejor porque algunos no se le hace difícil, pero de 

verdad si es complicado de repente a veces  darle ese seguimiento y si en el acta el 

primero que debe  de votar es el presidente y luego ya los regidores para que lleve un 

orden el acta, yo no sé porque por ejemplo quien realiza las actas no les han hecho esa 

observación, a lo mejor no se a dado cuenta, pero tienen que sea así en su orden como 

vamos votando, por que luego se pierde el sentido de la reunión o de las palabras que 

decimos. A lo mejor podemos conseguir un acta de cabildo de otro municipio para que 

veamos como es. A favor. 

 REGIDORA AURORA ELISA CASAS RAMIREZ, a favor  

 

 

 

 

 



 

 

PUNTO DE ACUERDO: POR UNANIMIDAD DE VOTOS SE AUTORIZA EL PAGO DE PASIVOS CON 

RECURSOS DEL FONDO IV POR LA CANTIDAD DE $786,545.95 SON SEISCIENTOS OCHENTA Y SEIS 

MIL QUINIENTOS CUARENTA Y CINCO PESOS 95/00 MONEDA NACIONAL CON RECURSOS DEL 

FONDO IV. Y SE APRUEBA EL INICIO DE UN PROYECTO DE ADQUISICIÓN DE LÁMPARAS LED PARA 

ALUMBRADO PÚBLICO, NOTIFICÁNDOLE AL REGIDOR DE ESTA COMISIÓN PARA QUE HAGA 

RECABE LA INFORMACIÓN CORRESPONDIENTE.  

 

 


